

Viernes 17 de noviembre | 2023

Presenta IVEC dos exposiciones en conmemoración de los #25delJEX

El Instituto Veracruzano de la Cultura celebra el 25 aniversario del **Jardín de las Esculturas** el próximo 23 de noviembre con dos exposiciones que dan cuenta de la vocación de este espacio: **25 años del JEX | Una memoria gráfica y Cristales y estratos: una celebración por la tierra**, colección de la artista Renata Gerlero. Asiste a la inauguración de ambas muestras el jueves 23 a las 18:00 horas en las salas del recinto más verde del IVEC, con la compañía musical del grupo **Voces Veracruzanas**.

25 años del JEX | Una memoria gráfica está integrada por material de archivo y audiovisual que narra la historia del recinto y varios de los eventos más relevantes que han tenido lugar desde su apertura en el año de 1998. La muestra también incluye obras de pequeño y mediano formato creadas por las y los artistas fundadores, quienes hace 25 años de manera generosa iniciaron este proyecto donando esculturas que hoy en día forman parte del patrimonio de las y los veracruzanos a resguardo del IVEC. Estarán presentes en la Sala Bromelia a través de sus obras Adalberto Bonilla, Elsa Naveda, Hiroyuki Okumura, Juan Enrique Martínez Zárate, Leonor Anaya, Manuel Velázquez, Rafael Villar, Roberto Rodríguez, Rocío Sagaón, Ryuichi Yahagi y Teresa Gómez.

En la galería central del recinto, por su parte, se inaugurará la colección **Cristales y estratos: una celebración por la tierra** de Renata Gerlero. En esta exposición la artista experimenta con sales de distintos sulfatos: cobre, hierro o cobalto, entre otros, a partir de los que crea situaciones ideales para “cultivar” y hacer crecer cristales. Juega con las concentraciones, temperaturas y tiempos para generar piezas tridimensionales, esculturas gestantes que pueden continuar creciendo, evolucionar, detenerse u oxidarse al término de su ciclo. Los residuos de estas variables se integran a la propuesta al llevar el material líquido remanente a la bidimensionalidad, plasmando el salitre, el óxido y demás descompuestos sobre lienzo y papel por medio de la técnica del grabado tradicional. La obra en sí misma forma un ciclo de creación-desintegración.





VERACRUZ
GOBIERNO
DEL ESTADO



SECVER
Transición



ME LLENA DE ORGULLO

La artista visual Renata Gerlero es egresada del Hampshire College of Massachusetts, Estados Unidos. Realizó estudios en arte y psicología, así como una especialidad en escultura en el Arts Students League de Nueva York. Cursó talleres en el Arts Institute de San Antonio Texas y fue alumna de Helen Escobedo, Roberto Turnbull, Luis Nishizawa y Felipe Cortés. Cuenta con una decena de exposiciones individuales y más de 50 colectivas en México y el extranjero. Su obra ha sido seleccionada en certámenes y bienales de arte internacionales, formando parte de colecciones en China, Bulgaria, España y México.

Su trabajo artístico remite a la búsqueda constante de los principios que rigen la creación de la naturaleza, situándose a sí misma en la intersección de conocimientos científicos (químico, físico y geológico) y el arte multidisciplinario (escultura, grabado, pintura e instalación). Sus piezas se desarrollan con la visión de una nueva estrategia artística en la que el artífice se implica como medio en la gestación y la evolución de materiales orgánicos. Siendo el resultado imprevisible y, por lo tanto, profundamente contemplativo, reivindica lo natural y el orden de lo femenino como generador orgánico.

El IVEC reitera la invitación a la inauguración de **25 años del JEX | Una memoria gráfica y Cristales y estratos: una celebración por la tierra** el jueves 23 de noviembre a las 18:00 horas en la Av. Rafael Murillo Vidal esquina con la Av. Lázaro Cárdenas. Además de la presentación de ambas exposiciones, se develará una placa conmemorativa en honor a los aportes al desarrollo cultural de la entidad veracruzana que el Jardín de las Esculturas ha llevado a cabo a lo largo de 25 años. Celebra con nosotros los **#25delJEX**, donde **#CulturayNatura** han sido y serán siempre la mejor combinación. Conoce todas las actividades del recinto más verde del IVEC en el sitio web <http://jex.veracruzcultura.com>, así como a través de las redes Facebook e Instagram [@JardinDeLasEsculturas](https://www.facebook.com/JardinDeLasEsculturas). Consulta la programación completa del Instituto Veracruzano de la Cultura en www.ivec.gob.mx.

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico
Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico
Xalapa, Ver. 01 [228] 818 04 12

www.ivec.gob.mx

